

Campañas de desratización

El Ayuntamiento de Leioa viene ejecutando varias campañas de desratización en todo el municipio con las que, semanalmente, **se repasan las zonas en las que proliferan estos roedores para depositar veneno y tener controlada**, en la medida de lo posible, **las colonias de roedores**.

Estas **campañas de desratización** se vienen ejecutando **durante todo el año** para controlar la población de roedores en el municipio.

Para este fin, se diseñan varias **campañas de choque y de control** para evitar la proliferación de ratas siguiendo, rigurosamente, la norma UNE 171210 de calidad ambiental en interiores y de buenas prácticas en los planes de desinfección, desinsectación y desratización.

Si bien es cierto que las épocas de mayor incidencia son primavera y otoño, **la presencia de roedores es estable durante todo el año**, disminuyendo en la época de mayor frío.



Biocidas para el control de roedores

Las campañas se realizan de forma semanal sectorizando el municipio, de modo que **ningún barrio ni zona quede sin cubrir**, revisando y colocando los cebos con biocida en cada caso. **Los biocidas aplicados son ecodiseñados** y cada tres meses se cambia la materia activa para el perfecto funcionamiento del sistema. De esta manera, se evitan posibles resistencias de los roedores, aumentando así su efectividad.

La colocación de los biocidas se realiza **en redes de alcantarillado y saneamiento** mediante cebo suspendido, perfectamente anclado a las mismas para evitar su pérdida. En jardines y zonas donde la presencia de animales o seres humanos pueda existir, se colocan **portacebos de seguridad con llave para evitar cualquier contaminación** y para preservar el biocida de cuasas climatológicas que pudieran deteriorar los mismos.



Concienciación ciudadana

El principal problema que existe es que, en estas zonas, hay vecinos y vecinas que, con buena intención, **llevan alimento para los patos, palomas, perros o gatos** que suele haber sueltos por estos mismos lugares. Finalmente, son las ratas las que se aprovechan de esta situación para salir a comer este alimento.

Para evitar la presencia de roedores en nuestro pueblo es imprescindible la **concienciación ciudadana respecto a la alimentación de estos animales callejeros**. Dado que estas actitudes hacen de reclamo a la presencia de ratas.

Mantenimiento de zonas de maleza

También es importante el **buen cuidado y mantenimiento de zonas de maleza, zarzales, etc.** para evitar la anidación y desarrollo de las especies que queremos combatir.

Con este fin, el Ayuntamiento de Leioa gestiona y mantiene en buenas condiciones las zonas públicas donde se puedan dar casos de existencia de roedores. Pero **es indispensable que los propietarios de terrenos también procuren mantenerlos limpios** para que las ratas no puedan anidar.

Respuesta a los avisos

El Ayuntamiento de Leioa, además de continuar con esta labor de control de plagas que ejecuta a lo largo de todo el año, **seguirá respondiendo a los avisos que la ciudadanía hace llegar** cuando hay casos concretos de ratas en el municipio.



CONTROL DE ROEDORES

Campañas de desratización

